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    会長 水野虎彦 

 

 本日は皆さんに、残念なお知らせ

をしなければならなくなりました。

先ほど、我がクラブの山口令二会員

がご逝去なさいました。 

 山口会員は誰よりも人吉ロータ

リークラブを愛し、誰よりも例会を

楽しみにされておられました。今、

山口会員の御霊は本日この例会にご出席なさっておら

れるかもしれません。山口会員のご冥福をお祈りし、

謹んでここに黙祷を捧げたいと存じます。どうか皆様

ご起立お願いいたします。 

  

     黙祷 

 

   山口令二会員 

   ８月３０日逝去 

   享年82歳 

   ﾛｰﾀﾘｰ歴27年8ヵ月 

 

 

  

 改めまして、皆さんこんにちは。 

 会員の皆様、本日も例会ご出席有難うございます。 

 また、先週はガバナー歓迎懇親会・公式訪問例会

と、ご出席頂き、心よりお礼申し上げます。お陰様で

無事公式訪問を終え、ほっと一息ついたところです。 

本日は人吉ロータリークラブ奨学基金の奨学生８名を

迎えて、皆さんに発表して頂く場を設けさせて頂きま

した。 

 奨学生の皆さん、本日は夏休みの最後に、ようこそ

おいで頂きました。また、発表を宜しくお願い致しま

す。 

 夏休みの最後といえば、私などは勉強が嫌いでした

から、もう宿題の追い込みで連日慢性寝不足でありま

した事を思い出しました。懐かしいです。 

 ロータリークラブは、毎年色んな奉仕活動を実施し

ておりますが、とりわけこの“人吉RC奨学基金”は私

たち人吉RC独自の制度で、他のロータリークラブには

ございません。ロータリーの奉仕の精神に基づき、地

域社会の教育振興と向上に寄与したいという思いで鳥

井正徳パスト会長が発案され実現したものです。 

 私たちロータリークラブの会員は、概ねそれぞれの

組織の経営者や経営幹部が多く在籍しております。組

織の中で若い次の世代を担う人材や後継者を育成しな

ければ、組織は存続しないという事を良く理解してお

ります。ですから、地域や国の発展には、地域の若い

世代の育成がどれだけ重要なことかを充分理解してお

ります。 

 この奨学基金が高校生の皆さんの成長の糧に少しで

も寄与出来ましたら幸いに存じます。 

  国 歌  「君が代」           

  Ｒ Ｓ  「奉仕の理想」 



 ３６年前、私が人吉RACに入会した時、（RACとい

うのは人吉RCが提唱する１８歳～３０歳までの青年

男女で結成された奉仕団体です）その時のロータ

リークラブ会長は大平桂四郎さん、当時のRAC委員長

は豊成改平先生でした。 

 豊成先生はRACの年間誌“きじ馬”に青少年へ贈る

言葉としてこんな言葉を記されておられましたの

で、ちょっと読んでみます。 

「出雲の豪将、山中鹿之助の歌をここに書き記しま

す。私の好きな歌です。よく味わって下さい。 

“憂き事の なおこの上につもれかし 限りある身

の 力為さん”」 

 この和歌は戦国武将の山中鹿之助が歌ったものと

されていたのですが、最近様々な資料から史実が解

明され、どうも山中さんじゃなさそうで、実は江戸

初期の陽明学者の熊澤蕃山（くまざわばんざん）さ

んらしいぞ。という事が判ってきましたが、現代風

に言えば“苦難をもっと与えてくれ。命ある限り何

にでも、どれだけ出来るかチャレンジしてやろう”

といったところでしょうか。 

 １０代２０代の青少年が成長する１年という時間

は、私たち５０代６０代にとっての１０年に相当す

るくらいにグングンと何でも吸収する、そんな世代

です。皆さんはこれから大いに憂いを抱え 

（人間関係に悩み、将来の夢にも悩み、時に挫折を

知り、また誰かに恋をし、時に失恋の味を知り）

様々な経験が皆さんにとって大きな成長の糧となる

ことと思います。 

 高校生諸君の今後の大いなる飛躍をロータリーク

ラブは心より願っております。 

 本日はこの後、奨学生お一人おひとりに発表をし

て頂くことになっております。 
 
 なお、奨学生の皆さんは午後の授業のため１３時

に退席となりますので、本日のプログラム順序を大

幅に変更しております。会員の皆様どうかご了承の

ほど宜しくお願い致します。 

これをもちまして会長の時間と致します。 

 

 

【人吉ＲＣ奨学基金委員会】 

               委員長 鳥井正徳 

 第５期生紹介・発表 

  人吉高校５名 球磨工業高校３名 

  学校生活、進学・将来について 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      幹事 青木一幸 

 

①連絡事項 

・夏のクリーン人吉の案内です。花火大会が8/31に 

 延期されましたので、清掃は翌朝9/1の6時～7時 

 に実施されます。清掃区域はふるさと歴史の広場 

 周辺。花火大会中止の場合は清掃も中止です。  

・人吉市共同募金委員会より「おくんち祭り」街頭 

 募金の協力お願い 

 10月9日(水)午前11時集合 社会奉仕委員会へ 

・瀧ガバナーより10月24日世界ポリオデーに合わせ 

 た活動のお願い 

・米山梅吉記念館より賛助会入会のお願い 

・人吉市教育委員会より人吉球磨総合美展ポスター 

 掲示及びチラシの配布 

 本日チラシを各テーブルへ配布しました。  

②地区内ＲＣ例会変更取止めお知らせ（掲示） 

 熊本西 熊本西南 熊本中央 八代南 八代東 

 

 

 

 

 

   委員長 増田隆二 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

【社会奉仕委員会】    委員長 井手富浩 

 第５回人吉ＲＣチャレンジカップ陸上競技会大会

の案内（参加協力お願い） 

 開催日；令和元年10月26日(土)  

     9時30分開会～12時30分閉会 

 場 所；多良木町総合グランド陸上競技場 

 会員及び事業所へ運営スタッフ、ボランティア協

力のお願いです。（本日チラシを配布） 

 来週から選手、ボランティアの募集を始めます。

大会直前の例会において役割分担等打ち合わせを行

いますので御協力宜しくお願い申し上げます。 

 

会   員   数   55名  

出 席 免 除  2名  

欠 席 者 数 11名  8/16例会取止め  

出 席 者 数 42名   

1名   

＊届け出欠席  後藤・堀川・尾上・岩下・加登住・葉山 

       堤脩・中村・村山・中島・丸尾 

＊出席免除会員  (b) 愛甲 伊久美  

   



【ガバナー補佐】        中川貴夫 

 報 告 

〇9/5（木）八代東ＲＣからの依頼があり、 

 「RLIについて」卓話に行って参ります。 

〇9/28（土)次年度ガバナー補佐研修が始まりま 

 す。第6グループでは人吉中央RC宮原正名会員が 

 次年度ガバナー補佐として参加します。 

 

 

【 2018～2019年度 会計、監査報告】 

         

                           会計 西 章文  
  
 決算報告書の収支説明 

 

                            監査  馬氷 慎哉 

  去る８月６日（火）ロータリー事務局におきまし

て、人吉ロータリークラブ2018～2019年度一般会

計、特別会計、人吉ＲＣ奨学基金、友愛基金、及び

財産目録の決算報告について、会計監査を堤正博監

査と共に行いました。各種の帳票、預金通帳等全て

照合しました結果、すべて適正であることを認めま

す。以上報告いたします。 

 

 

【雑誌委員会】 

   

   ロータリーの友８月号見所紹介 
  
              委員 大賀睦朗 

〇横組みの紹介 

①Ｐ３ 

「ＲＩ会長メッセージ」活発な会員増強委員会を

各クラブが設立しましょう 

ロータリアンの皆さんへ 「最も重要なのは、さ

らに多くのことを成し遂げるために会員数を増や

すことです。会員を増強するため、今まで以上に

組織的かつ戦略的に取り組んでみましょう」 

②Ｐ７ 

特集「クラブを活性化させる同好会」趣味を通し

てつながろう！ 

全国のユニークな同好会が載っています。釣り同

好会、ランニング同好会、モーターサイクルクラ

ブ、アウトドア好きが終結したＯＭＲＯＣ

〔Ohmiya Minami Rotary Outdoor Club〕など、 

こういうのも楽しいかなーと思って紹介します。 

③Ｐ16  

特集：会員増強は中堅がするものと思っていませ

んか？ 91歳ロータリアンの会員増強力  

横浜中ＲＣ会員増強委員長 杉島氏はこれまで17人

のスポンサーを務め、うち14人が現在も在籍して

いるとのこと。杉島さんが新会員を勧誘する際の

８つのポイントとは、 

1.奉仕活動に理解のある人を誘う 

2.昼間の例会に出席できる人を候補に 

3.ロータリーの入会金や会費のことを勧誘時に伝 

 える 

4.出席についてのメークアップ制度を説明する 

5.新しい出会いがビジネスチャンスにつながる可 

 能性について触れる 

6.同業会員や地元の知人に入会候補の風評を聴取 

 してから勧誘する 

7.クラブの勧誘用リーフレットを持ち歩く 

8.「数打てば当たる」は時間の無駄 

 参考にしていただければと思います。 

④Ｐ24 

よねやまだより「ロータリー米山記念奨学事業の

基礎知識」奨学金制度編 私自身が知らなかった

ので非常に勉強になりました。 

〇縦組みの紹介 

⑤Ｐ4 

言葉の力「しあわせはいつもじぶんのこころが 

きめる」 ぜひ読んで頂ければと思います。 

⑥Ｐ19 

卓話の泉「正しいリハビリ」 

負荷のかかる無理な間違ったリハビリで悪化させ

ないように、正しい知識が必要だ、とあります。

正しいリハビリで夏の体調を整えて頂きたいと思

います。 

 

 

【寄付カード】 

〈ニコニコ箱委員会〉 

・水野会長 山口令二会員のご冥福をお祈り致し 

 ます。                 

〈Ｒ財団委員会〉 

・水野会長 高校生諸君の未来の夢が叶います様 

 に                   

〈米山記念奨学委員会〉 

・水野会長 Ｒ財団寄付と同文       

 

〈人吉奨学基金委員会〉 

・片岡会員 たのもしい奨学生のみなさん、がん 

 ばれ！！                

・鳥井会員 第5回人吉ＲＣ奨学生8名の皆さんが 

 んばってください。           

・延岡会員 悔いのない高校生活を送ってくださ 

 い。いつかは成長した姿を見せに来て下さい。  

                     

・有馬会員 高校生の皆さんの素晴らしい発表に 

 感動しました。文武両道で高校生活を楽しんで 

 下さい。                

・水野会長 Ｒ財団寄付と同文       

 

 

 

           点 鐘   水野虎彦 会長 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

      

          

  
   

 

 

 

  山口令二先生のご霊前に、謹んでお別れの言葉を

申し上げます。 

  こうして祭壇を見上げ、先生の遺影を仰ぐことに

なろうとは、本当に言葉に尽くしがたいことでござ

います。 

  先生は平成３年にロータリークラブへ入会され約

３０年にわたり委員長などを歴任され、ロータリー

を愛してこられました。 

  私が入会した年は、先生は親睦委員長で私はその

委員として配属されました。８月の納涼家族会の出

し物のために、先生のご自宅に集まって踊りの練習

を致しました。懐かしい思い出です。 

  私達若い会員の話にも「うんうん」と優しく耳を

傾けて下さる温厚なお方でありました。 

  また先生はロータリーの親睦を本当に楽しみにさ

れていらっしゃいました。ゴルフ愛好会、忘年会で

の楽しそうなお姿や、年に一度の地区大会はご夫婦

同伴で参加された仲睦まじいお姿を忘れることが出

来ません。 

  ロータリー愛の深い先生は例会を心待ちにされて

おられたのでしょう、ＳＡＡ委員会よりも早くおい

でになり、「先生、まだ席が決まっとらんです。早

く来過ぎですよ」と笑って申しますと「足の悪かけ

ん、こけ座らせっくだい」とカレーを注ぐ場所の一

番近くにお座りになりました。そのはにかんだ穏や

かな笑顔ももう見ることが叶わなくなってしまいま

した。本当に残念でなりません。 

  先生の一番親交が深かった中島博之さんは、今入

院中で今日参列されてませんが、「令ちゃんな着る

服は靴下から何でんかんでん奥さん任せで、奥さん

無しじゃ何もわからんじゃったけん、早よ奥さんと

こに行って良かったとかもしれんな」そう言って声

を震わせておられました。 

  今頃は仲睦まじかった奥様と再会されていらっ

しゃるでしょう。どうぞ楽しく語り明かしてくださ

い。 

  ここにクラブを代表して謹んで哀悼の意を表しま

す。 

 

                 令和元年九月二日    

                    人吉ロータリークラブ  

                     第六三代代表 水野虎彦 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この度の人吉ＲＣ会員山口令二様のご逝去にとも

ない御葬儀の席上で水野虎彦会長が弔辞を述べら

れましたので記録として掲載致します。 


